

Laudatio Jens Ueberdick

Jens Ueberdick gehört seit dem 1.9.1988 unserem Schwimmverein in Übach-Palenberg an. Als junger Schwimmer absolvierte er erfolgreich eine Reihe von Wettkämpfen, bevor er dann im Alter von 12 Jahren schwerpunktmäßig zur Sparte Wasserball wechselte. Seine Affinität zum Ball in Verbindung mit dem Element Wasser war für ihn wie gemacht.

Bis heute spielt er aktiv Wasserball. Ganz gleich ob als Spieler oder als Torwart, Jens ist immer auf der Höhe und mit seinen mittlerweile 45 Jahren immer noch ein sportliches Vorbild für den Nachwuchs.

Jens engagierte sich schon sehr früh als Mitglied im Jugendvorstand des Vereins. Über Jahre begleitete er aktiv unzählige Jugendmaßnahmen und war als Betreuer eine feste Größe. Seine freundliche und sympathische Art, gepaart mit seiner positiven Helfermentalität machte ihn von Anfang an zu einem wertvollen Vereinsmitarbeiter.

Bereits mit 16 Jahren schloss er die damalige Ausbildung zum Riegenführer ab. Es folgten später die Kampfrichterausbildung und die Übungsleiterlizenz. Beginnend mit dem Jahr 1995 trainierte er zunächst die 3. Wettkampfmannschaft Schwimmen und danach unsere Fitnessgruppe Jugend.

Aktuell trainiert er gemeinsam mit anderen Trainern erfolgreich unsere Wasserballjugend und ist somit regelmäßig am Beckenrand zu finden. Hier bringt er seine ganze Erfahrung ein und vermittelt altersgerecht und mit dem richtigen Fingerspitzengefühl Technik und Taktik des Wasserballspiels an den jungen Vereinsnachwuchs.

Parallel hat er vor Jahren den Schiedsrichterlehrgang im Wasserball erfolgreich absolviert und hat bis heute unzählige Spiele als Unparteiischer gepfiffen. Mittlerweile ist er als Wasserballschiedsrichter in den Kader des SV-NRW berufen worden und mit seiner ruhigen und besonnenen Art bereits mehrfach erfolgreich auf NRW-Ebene zum Einsatz gekommen.

Jens Ueberdick stellt sich somit bereits seit rund 30 Jahren dauerhaft als Ehrenamtler dem Verein zur Verfügung. Er ist ein sehr wertvoller Mitarbeiter, der seine Aufgaben zielstrebig, dauerhaft, mit hoher Zuverlässigkeit und Motivation sowie einem ausgeprägten Engagement erledigt.

Wir sind froh und dankbar mit Jens einen echten und ehrlichen „Vereinsmenschen“ unter uns zu haben, der zugleich Motivator und Vorbild für viele von uns ist.

Aus Sicht des Vereinsvorstandes, der diese Ehrung beantragt, wäre eine Auszeichnung von Jens Ueberdick mit der Silbernen Ehrennadel des SV NRW angezeigt und vollends verdient.